

Betreff

Planfeststellung Karstadt am Nordbad

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

In München werden Brauereien, Markthallen und Märkte abgerissen, um Wohngebäude zu erstellen. Bauern in Feldmoching wurden enteignet, da sie ihre Felder nicht verkaufen wollten, damit darauf großflächige Wohnsiedlungen entstehen.

Alles im Namen des Wohnungsbaus, damit jede Kritik im Keim erstickt wird.

Was nicht erwähnt wird ist, dass München immer wieder geeignete Flächen für den Wohnungsbau im Stadtgebiet als Gewerbeflächen ausweist.

Bei den Entscheidungen für Gewerbeflächen scheint der Mangel an Wohnungen nicht zu existieren.

München betreibt keine eindeutige Politik, die Wohnraumsituation nachhaltig zu verbessern.

Ein aktuelle Beispiel sind die Planungen für den Karstadt am Nordbad.

Ich beantrage, dass auf dem Gelände Wohnungen und Flächen für Handwerksbetriebe entstehen, die auch dringend benötigt werden.

Denn Bürogebäude haben wir wirklich genug in der Stadt.

Desweiteren beantrage ich, dass die Höhe des Gebäude eine Agression an diesem Platz darstellen würde.